



Recrutement Chargé(e) de Projet H2020

Le Forum européen pour la sécurité urbaine est une association qui regroupe plus de deux cent cinquante collectivités territoriales en Europe. Elle vise à

- asseoir des politiques de sécurité sur le triptyque 'prévention-sanction-solidarité'
- renforcer le rôle des villes, des élus locaux dans le partenariat présidant aux politiques locales de sécurité
- inscrire la politique locale de sécurité dans la construction européenne.

L'Efus, coordinateur d'un nouveau projet européen H2020, recrute un(e) chargé de projet pour le suivi et la gestion du projet. Il propose un contrat à durée déterminée de 4 ans à temps plein à partir de mi-mars/début avril 2020.

Ce projet de quatre ans, porté par l'Efus, réunira 18 partenaires de 11 pays européens.

Grâce à un processus de coproduction, le projet IcARUS vise à intégrer les innovations sociales et technologiques au sein des approches stratégiques de la sécurité urbaine, afin de promouvoir une vision équilibrée de la sécurité urbaine, combinant prévention, sanction et cohésion sociale. Le projet cherchera à faciliter la mise en œuvre de ces politiques en identifiant, analysant et adaptant les outils innovants existant au service des politiques locales. La boîte à outils ainsi développée au sein du projet IcARUS se concentrera sur quatre domaines prioritaires: 1. délinquance juvénile; 2. Traite et criminalité organisée; 3. Espaces publics; 4. Radicalisation.

Responsabilités

Sous l'autorité de la déléguée générale et en lien avec les membres de l'équipe de l'Efus, le chargé de projet assurera l'ensemble des actions de gestion du projet, c'est-à-dire notamment

- Pilotage et suivi administratif et financier de l'ensemble du projet, en lien avec les services de gestion de l'Efus ;
- Suivi du contenu, en lien avec les chargés de mission et la DGA de l'Efus et coordination/consolidation des éléments de reporting contenu; veiller à la cohérence des actions du projets avec les autres projets portés par l'Efus
- Animer le réseau des institutions/organismes partenaires, planifier et faciliter le travail collectif, organiser, et animer les réunions de projet ; rédiger les minutes des réunions de projet ; monitorer le reporting
- Assurer la cohérence des actions de communication et de dissémination externes (site Internet, diffusion d'articles, etc...) relatives au projet mené par le partenaire responsable de ce WP avec l'équipe communication de l'Efus;

Critères essentiels:

- Adhésion au projet et aux valeurs de l'Efus
- Intérêt pour les politiques publiques comparées et pour les politiques européennes, notamment dans le champ de la prévention et sécurité en Europe
- Au moins cinq ans d'expérience dans la gestion de projets européens multi-partenariaux de grande ampleur, idéalement gestion des projets Horizon 2020
- Capacité à concilier plusieurs domaines de travail (gestion de projet, partage d'expériences, communication...)
- Capacité à s'intégrer à une dynamique collective et à travailler de manière autonome
- D'excellentes compétences rédactionnelles
- Maîtrise parfaite de l'anglais écrit et parlé et du français (niveau C1 ou supérieur).

Rémunération en fonction de l'expérience

Poste basé à Paris 20^{ème}.

Veillez envoyer votre candidature CV + lettre uniquement par mail à recrutement@efus.eu

Veillez inclure la référence suivante dans le sujet de l'email : ICARUS Chargé de projet

Seuls les candidats présélectionnés seront contactés.



H2020 Project Manager Position

The European Forum for Urban Security is an NGO which brings together more than two hundred and fifty local and regional authorities in Europe. It aims to

- base security policies on the triptych 'prevention-sanction-solidarity'
- strengthen the role of cities and local elected representatives in the partnership governing local security policies
- fully integrate local security policy in European construction.

Efus, as coordinator of a new European H2020 project, is hiring a project manager to monitor and manage the project. We are offering a fixed-term contract of 4 years, full-time from mid-March / early April 2020.

This 4 year project, led by Efus, will bring together 18 partners from 11 European countries. Through a co-production process, the IcARUS project aims to integrate social and technological innovations within strategic approaches to urban security, in order to promote a balanced vision of urban security, combining prevention, sanction and social cohesion. The project will seek to facilitate the implementation of these policies by identifying, analyzing and adapting the innovative tools existing at the service of local policies. The toolbox thus developed within the IcARUS project will focus on four priority areas: 1. juvenile delinquency; 2. Trafficking and organized crime; 3. Public spaces; 4. Radicalization.

Responsibilities

Under the authority of the Executive Director and in conjunction with the members of the Efus team, the project manager will ensure all of the project management, in particular

- Management and administrative and financial monitoring of the entire project, in connection with the management team of Efus;
- Content coordination, in conjunction with Efus project managers and Deputy Director, and coordination / consolidation of the content reporting elements; ensure coherence of the project's actions with other projects lead by Efus
- Coordinate the network of partner institutions / organizations, plan and facilitate collective work, organize and participate in project meetings; write minutes of project meetings; monitor reporting
- Ensure the consistency of external communication and dissemination actions (website, dissemination of articles, etc.) relating to the project led by the partner responsible for this WP with the Efus communication team;

Requirements :

- Adherence to the Efus project and values
- An interest in comparative public policies and in European policies, in particular in the field of prevention and security in Europe
- At least five years of experience in managing large-scale multi-partner European projects, ideally managing Horizon 2020 projects
- Ability to reconcile several areas of work (project management, experience sharing, communication, etc.)
- Ability to integrate into a collective dynamic and work independently;
- Excellent writing skills
- Perfect command of written and spoken English and French (level C1 or higher).

Compensation based on experience

Position based in Paris 20th.

Please send your application CV + letter only by email to recrutement@efus.eu

Please include the following reference in the subject line of the email: ICARUS Project Manager

Only preselected candidates will be contacted.